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搬送支部との意見交換会を行ないました 
 

令和 5年 4 月 13 日（木）の無線支部常任幹事会に続いて、搬送支部との意見交換会を行い

ました。 

昨年、支部事務室を青山の TRC ビルから NTT-Com 唐ヶ崎ビルに移転しましたが、ほぼ同

時期に搬送支部も大手町ビルから同じく NTT-Com 唐ヶ崎ビルに移転して来ており、隣同士

の部屋となりました。これを機に、お互いに交流を図っていこうと、最初に意見交換会を行う

こととなったものです。 

意見交換会は無線支部が野中支部長以下 11 名、搬送支部が森支部長以下７名の参加で無線

支部の事務室で行われました。お互い見知った顔も結構あったことから、終始和やかな雰囲気

のなか活発な意見交換会となりました。 

今回が最初ということもあり、役員の自己紹介から始まり、両支部の組織構成や会員状況並

びに主な活動状況などの支部概要の説明を行い、これに対しての質疑・意見などを交わしまし

た。これまで具体的に把握できていなかったお互いの状況から、参考となる情報を多々得るこ

とができました。 

また、会員数の減少や高齢化、これに伴うサークル活動の沈滞化や役員の後任問題などお互

いに同様の問題を抱えていることも大きな話題となりました。これに対応して、今後サークル

活動の相互交流による活性化について具体的な話し合いがあり、お互いに継続して検討してい

くととなり、有意義な会となりました。 

最後に、今後も同様の会を計画していくことをお互いに確認し、懇親会の場へと移り更に議

論を深めることとなりました。 

（ 西 ： 記 ） 
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